

El alcalde presentará esta tarde el borrador de Presupuestos a la ciudadanía

Escrito por Administrator
Miércoles, 23 de Enero de 2013 09:02 -

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com, el miércoles día 23 de Enero de 2013.

El alcalde presentará esta tarde el borrador de Presupuestos a la ciudadanía

Ayer se reunió con las Asociaciones de Vecinos, Foro Ciudadano y la Federación de Asociaciones Oiasso 2000

Tras la presentación al resto de grupos políticos del anteproyecto de Presupuestos en comisión de Hacienda y la rueda de prensa con los medios de comunicación el pasado martes del delegado Miguel Ángel Páez, esta semana y hasta la celebración del Pleno de Presupuestos, continúa el proceso de exposición pública de las cuentas para el 2013 que ha iniciado el Gobierno. Ayer, el alcalde José Antonio Santano explicó el borrador a las Asociaciones de Vecinos, Foro Ciudadano y la Federación de Asociaciones Oiasso 2000 y esta tarde lo hará en la sala de conferencias del Amaia KZ a partir de las 19:30 en una reunión convocada para los ciudadanos. En ella, todos los iruneses que lo deseen podrán conocer de primera mano el borrador diseñado por el Gobierno Municipal para destinar las cuentas del presente ejercicio.